

Los resultados financieros de Ecopetrol

La petrolera estatal presentó sus resultados del primer trimestre de 2024, las cifras dejan ver una baja en el desempeño financiero frente a los datos registrados en el mismo periodo del año pasado.

Las utilidades netas de Ecopetrol ascendieron a \$4 billones en el primer trimestre de este año, mientras que en el mismo periodo

de 2023 éstas llegaron a \$5,7 billones. Así mismo, la compañía reportó una baja en sus ingresos, que pasaron de \$38,9 en los primeros tres meses del año pasado a \$31,3 billones para el mismo periodo de este año. Es decir, hubo una reducción de \$7,6 billones.

Las reducciones financieras se dieron en

medio de un incremento en la producción de la compañía, que llegó a 741.000 barriles por día, lo que representa un alza de 22.000 barriles frente a los primeros tres meses de 2023. “En mayo incluso llegamos a una cifra aún mayor”, aseguró Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol en medio de la rueda de prensa para discutir el informe operativo.

 La compañía reportó una baja en sus ingresos: pasaron de \$38,9 en los primeros tres meses de 2023 a \$31,3 billones para el mismo período de este año.